

## Notas del mes

### Una revista nueva

Ha aparecido el primer número de *La Revista del Pacífico*, magazine que dirige Fernando Santiván. La preocupación de hacer una revista no enteramente literaria, para decir en ella el pensamiento de los escritores, nos parece una buena idea. También la política puede ser una actividad digna de ser examinada por los escritores que se sientan tentados a abordarla. Claro es que la política de alta temperatura; no la política de emboscadas que carece en absoluto de interés entre nosotros, y que ni siquiera debe ser mencionada.

El magazine que nos ocupa, en su primer número, ha obtenido éxito. Es una excelente contribución a la difusión de la literatura nacional y todo lo que contribuya a prestigiar la actividad literaria debe ser aplaudido. Esperamos que esta revista obtenga todo el éxito que se merece. Desde luego existe entre los escritores el propósito decidido de cooperar a su mantenimiento por la colaboración constante acerca de materias no exclusivamente estéticas, que indudablemente no faltarán, sino además, con colaboraciones de carácter nacional, de análisis de la realidad chilena y de otros tópicos que se apartan de la literatura pura. Celebramos la aparición de esta revista y le deseamos una vida larga y fructífera.